

Atracó en el puerto Mardones en su paso anual por Magallanes

# El silente paso del barco de la Paz por Punta Arenas

- Contó con conversatorios que abordaron la ciencia antártica a cargo de investigadores locales e internacionales y muestras fotográficas y sonoras.

**Christian Jiménez**

cjimenez@elpinguino.com

**EP PÁGINA WEB**

**S**in mayor publicidad a años anteriores, el pasado domingo estuvo en el Muelle Mardones de Punta Arenas el barco de la Paz. En la ocasión, se realizó la jornada denominada “Recepción de innovación azul por la conservación de la Antártica”, que formó parte de las contribuciones de Peace Boat de las Ciencias oceánicas para el desarrollo sostenible (2021–2030) de las Naciones Unidas.

Este ciclo de conversación reunió a destacados profesionales que han estudiado el comportamiento del Continente Blanco, como Eduardo Barros, profesional asociado del CHIC y miembro de Fundación Omora,

quien aportó una mirada desde la biocultura y la relación entre comunidades y naturaleza. Además estuvo presente Emilie McGlone, directora de Peace Boat US, quien resaltó la labor internacional de la organización en gobernanza oceánica, cooperación y educación para la sostenibilidad.

Eduardo Velásquez, del proyecto Planeko, presentó su trabajo sobre el arte sonoro y los paisajes acústicos como herramientas de sensibilización ambiental y conexión con los territorios.

La instancia también contó con la participación de mujeres que hacen parte del programa de inclusión femenina en el sector marítimo-portuario de la Fundación Mascarona, que promueve la igualdad de género y la participación de mujeres a bordo de naves y en espacios de liderazgo marítimo.



CEDIDA

**Congregó a actores locales como fundación Lenga y la música del Conservatorio de la UMAg.**

Quienes pudieron recorrer el barco pudieron apreciar la exposición “Un mensaje para la humanidad”, dedicada al trabajo

de Nihon Hidankyo, organización de sobrevivientes de Hiroshima y Nagasaki, ganadora del Premio Nobel de la Paz 2024.